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Ragione 
«Presidenze 
a tutti 
i partiti» 
• i «La presidenza delle 
commissioni è un incarico isti 
(azionale Non possono per 
ciò essere esclusi i rappresero 
tanti delle opposizioni» La ri 
chiesta e stata presentata ieri 
mattina in consiglio regionale 
dai consiglieri del Pei Angiolo 
Marroni Pasqualina Napolita 
no e Mano Quadrucci Tre 
commissioni (cultura sanità e 
lavori pubblici) sono senza 
presidente nelle altre si deve 
rinnovare la direzione l co 
munisti chiedono che i nuovi 
incarichi vengano distribuiti 
secondo un criterio «istituzio 
naie* (dunque non solo ali in 
temo del pentapartito) e che 
il numero delle commissioni 
venga ridotto Un segnale di 
apertura verso il Pei e arrivato 
dal consigliere democristiano 
Potilo Salano -Il mio partilo-
ha detto - è in linea di massi 
ma favorevole ad attribuire le 
presidenze anche ali opposi 
zione* Il presidente della 
giunta Bruno Landi deIPsi ha 
chiesto però che vengano 
eletti immediatamente nel 
lambito del pentapartito i 
presidenti delle tre commis 
sioni (sanità cultura e lavori 
pubblici) Per il futuro ha prò 
messo di prendere in conside 
razione la richiesta comuni 
sta II consiglio regionale ha 
poi, approvato i rimborsi agli 
olivicoltori colpiti dalle gelate 
del dicembre 1984 e deigen 
naio 1985 

Si comincia a parlare apertamente 
di un racket dei camion bar 
I comunisti chiedono alla giunta 
trasparenza amministrativa 

«Il sindaco sospenda 
quelle licenze facili» 
L assessore Rotiroti non poteva firmare ìe ot to deh 
bere «fuori sacco» quelle che favoriscono 1 ca 
mion bar dei Tredicine I comunisti ieri hanno 
chiesto al sindaco che revochi immediatamente 
quelle autorizzazioni Intanto dopo la denuncia del 
Pei capitolino iniziano a venire a galla le s tone 
poco chiare del «racket dei gelati e delle bibite> E 
la magistratura ha iniziato le indagini 

ANTONIO CIPRIANI 

M Si comincia a parlare di 
rackel dei camion bar Del pò 
lere dei Tredicine nel com 
mercio ambulante del centro 
storico Apertamente Qual 
cosa dopo la denuncia del 
gruppo comunista in Campi 
doglio inizia a muoversi In 
tanto I ormai nota commissio 
ne 398 ha deciso ieri ali una 
nimità di rimettere intera 
mente in discussione la situa 
zione delle bancarelle nel 

centro storico e tutte le do 
mande presentate negli ultimi 
anni E le otto autorizzazioni 
rilasciate dall assesore Raflae 
le Rotiroti ad esponenti del 
gruppo Tredicine' 11 Pei ha 
chiesto che vengano imme 
diatamente revocate finche 
non sia chianta la situazione 
sulle eventuali irregolarità am 
ministralive che hanno favori 
to una sola famiglia Lo ha fat 
lo con una lettera ufficiale al 

sindaco Nicola Signorello «La 
giunta - ha detto Daniela Va 
lentim consigliere comunale 
del Pei - deve appurare che 
tipo di connessioni hanno 
consentito la nascita di una 
organizzazione con tanto di 
protezioni nelle istituzioni 
L ultimo caso e emblematico 
le otto ordinanze sono state 
firmate in aperto disprezzo di 
ogni norma e correttezza am 
ministrativa 

Ma mentre un assessore 
Roliroti firmava le autonzza 
zoni contestate dal Pei un 
suo collega di giunta Corrado 
Bernardo assessore agli Affa 
ri generali su alcuni quotidia 
n della capitale d chiarava 
«Se non e faida poco ci man 
ca Da anni lotto per la caccia 
ta degli ambulanti dal centro 
storico e mi sono sempre im 
battuto nei Tredicine» Poi 
Bernardo ha ripercorso la sto 

ria della crescita dell orgamz 
zazione economica dei Tredi 
cine e dei Carosi (ultimamen 
te passati nella gestione dei 
bar) dai tempi della prece 
dente amministrazione ncor 
dando le minacce subite per 
sonalmente il superpotere 
dell Upvad (I Unione provin 
ctale venditori ambulanti e 
dettaglianti) il sindacato an 
tagomsla dell Apvad al quale 
fanno capo i Tredicine accu 
sando anche i vigili urbani di 
«omissioni d atti d ufficio» 
per non aver adempiuto allo 
sgombero dei maxibar mobili 
dal centro stonco dopo il de 
creto Galasso 

Per Bernardo comunque le 
otto delibera firmate da Roti 
roti non rappresenterebbero 
un altro cedimento della giun 
ta nei confronti dei Tredicine 
ma una vittoria «Non capta 
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Camion bar davanti Castel S Angelo 

mo di chi - ha affermato an 
cora Daniela Valentin) - piut 
tosto notiamo che molta gen 
te ha scoperto il problema dei 
camion bar solo dopo la no 
stra interpellanza Ma che 
Bernardo che da anni ammi 
nistra questa citta abbia 
aspettato la nostra denuncia 
per dire che lui sapeva tutto 
mi sembra un fatto paradossa 
le Ma come lui si dichiara vit 
lima dell Upvad7 Lui che ne è 

stalo I alfiere anche quando 
era ali opposizione7 

Mentre la magistratura sta 
acquisendo gli atti per indaga 
re sulla vicenda si attende 
I intervento del sindaco che 
dovrà in qualche modo n 
spondere alle dure denunce 
dei comunisti che tra I altro 
hanno chiesto trasparenza 
amministrativa la moralizza 
zione della vita pubblica e ga 
ranzie per ì lavoraton 

Iniquo canone 

Centomila romani 
hanno «regalato» miliardi 
ai proprietari 
• i La sentenza della Corte 
costituzionale sulla legge 392 
del 1978 che disciplina I equo 
canone e destinata a creare 
un vero terremoto nel merca 
to delle case in affitto Basta 
pensare a poche cifre che n 
guardano la capitale Ce le 
fornisce un dirigente del Su 
ma Angelo Campagnola che 
quantifica in almeno centomi 
la gli appartamenti per cui fi 
nora gli inquilini hanno paga 
to di più Le variazioni di ca 
none in se non sono elevate 
si va dalle diecimila lire circa 
per gli appartamenti più gran 
di - quelli catalogati con ti 
coefficiente I 10 vale a dire 
entro ì 70 metn quadri - alle 
quindicimila lire per gli appar 
lamenti più piccoli al di sotto 
dei 45 metn quadri finora ca 
tatogati con il coefficiente 
1 20 Tuttavia queste somme 
moltiplicate per dodici mesi e 
per tutti gli anni di applicazio 
ne dell equo canone alia fine 
raggiungono dimensioni 
enormi vicine alle centinaia 
di milioni 

Ma tutto ciò solo in via teo 
nca «Infatti - dice Campa 
gnola - quanti saranno gli in 
quilmi che chiederanno al 
propno propnetano gli arre 
tran e I adeguamento alle 
nuove tariffe secondo i para 
metn stabiliti dalla Corte co 
stituzionate7 Sulla grandissi 

ma parie degli inquilini pende 
la spada di Damocle detto 
sfratto con cui i propnetan li 
ricattano vale a dire o pagate 
un canone nero oppure la 
sciate 1 appartamento* Nel 
prossimo dicembre scadrà * 
del tutto il secondo quadrien 
mo della legge per 1 equo ca 
none che si traduce nella sca 
denza contrattuale generaliz 
zata Lo sfratto dunque è I a 
mara prospettiva per centi 
naia di famiglie 

Altro discorso è invece per 
gli inquilini degli alloggi pub 
blici che senza alcun timore 
potranno farsi riconoscere i 
nuovi canoni di locazione jj 
Verso costoro spiega Campa 
gnola il Suma ha intrapreso $ 
un azione perche inizino subi 
to I iter nei confronti degli enti 
locatan e a questo scopo ti 
sindacato si sta attrezzando 
per mettere a disposizione de 
gli inquilini - naturalmente 
tutti anche quelli del mercato 
privato - gli strumenti idonei 
alla consulenza sindacale e le 
gale 

«Questa sentenza però -
conclude Campagnola - e 
un inezia se la inseriamo nel 
panorama complessivo delle \ 
norme che disciplinano il 
mercato dell affilio In realtà è 
la legge 392 che non funziona 
più e vecchia e andrebbe mo
dificata strutturalmente» \ 
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La giunta perde tempo per ammodernare la vecchia linea B 
e il tratto per Rebibbia rischia di non entrare in funzione nel '90 

Il metrò «dimezzato» 
La linea «B» del metrò tiene i romani col fiato 
sospeso 11 primo tratto Termmi-Tiburtina viaggia 
c o n un a n n o di ritardo (doveva essere consegnato 
•chiavi in mano» nella pnmavera deli 89) ma i tem 
pi record sulla (ranche fino a Rebibbia consenti
ranno l 'entrata in funzione di tutto il prolungamen 
to inizio '90 Ma su questa data pesa I ipoteca della 
nstrutturazione della Termini-Laurentina 

ANTONELLA CAIAFA 

Il (intieri del metrò visto da Ponte Mammolo 

Parcheggi 
e pullman 
a Ponte 
Mammolo 

Aflruccione 

Sfrattati 
per colpa 
del Comune 
M Ieri mattina una folta de 
legazione delle duecentocin 
quanta famiglie dell Albuccio 
ne un grosso quartiere di Gui 
donia si è incontrata con I as 
sessore capitolino alla casa 
Castrucci I tempi stringono 
domani mattina alla porla di 
trentaset di queste famiglie 
tornerà a bussare I ufficiale 
giudiziario Questi nuclei fami 
lian furono trasferiti a Guido 
ma dal Comune di Roma ali i 
nlzio degli anni 70 Ora molti 
contratti di locazione stanno 
andando in scadenza e le so 
cielà proprietarie degli immo 
bili (Camarro Laurano Fidia 
Athene alcune delle quali 
strettamente legate tra loro) 
premono sul Campidoglio per 
la vendita attraverso il ricatto 
degli sfratti Per tutti questi nu 
elei familiari il tetto non e più 
una sicurezza Gli unici tran 
quilli sono quelli che risiedo 
no negli appartamenti della 
società Est cinque anni fa la 
giunta di sinistra fece partire 
un piano per 1 aquisizione al 
patrimonio comunale delle 
case dell Albuccione Anche 
venerdì scorso quattro pul 
Iman carichi di gente erano 
partiti da Guidonla diretti al 
I assessorato alla casa ma Si 
ro Castrucci non si era fatto 
trovare OS di M 

• i I progettisti dell Intermetro non se ne so 
no sta(l con le mani in mano e hanno messo a 
punto un progetto di parcheggi e nuova viabili 
ta per II punto chiave della stazione di Ponte 
Mammolo Costo dell operazione cento miliar 
di La variante al progetto metro prevede la 
creazione di due parcheggi per le auto private 
per un totale di 1500 posti un capolinea al 
trezzato per i bus dell Atac una stazione di 
attestamento dei pullman dell Acotral prove 

menti dalla Roma L Aquila Tiburtina Prenesti 
na e Nomentana Gli urbanisti prevedono an 
che il raddoppio della Tiburtina e il congiungi 
mento con la Palmiro Togliatti Mentre 1 asses 
sore Palombi a cui e stata consegnata la va 
riante si limita a un laconico «vedremo» ali In 
terni e irò scalpitano «Tutta I operazione ha un 
senso se sarà completala per il 90 in conco 
mitanza con il funzionamento del metrò Pon 
te Mammolo precipiterebbe ne| caos senza il 
nodo di scambio» 

H Sospirato metrò La tal 
pa che smette di scavare i 
cantieri che cessano di inva 
dere intere piazze le prime 
stazioni che escono allo sco 
perto danno I illusione di es 
sere giunti quasi in dirittura 
damvo E invece siamo anco 
ra lontani dal capolinea (ma 
latoricamente parlando) La 
franche Termini Tiburtina do 
veva essere consegnata dal 
I Intermetro alla cittì -chiavi 
m mano» nella primavera 
dell 89 Sarà in funzione mve 
ce con un anno di ritardo 
•Anche se avessimo potuto n 
spellare i tempi - si difendono 
i responsabili dell Intermetro 
-1 romani non avrebbero sa 
puto cosa farsene visto che il 
suo funzionamento è legato 
alla ristrutturazione della vec 
chia Termini Laurentina I ri 

tardi accumulati in Campido 
glio hanno impedito che fosse 
approvata perfino la delibera 
di affido dei lavori» Magra 
consolazione Intanto e è an 
che una buona notizia proce 
dono a tempi record i lavori 
sul tratto Tiburtina Rebibbia 
quindi il completamento di 
questa tranche previsto per gli 
inizi del 91 giungerà a fine 89 
Considerati i sei mesi di pree 
sercizio il prolungamento del 
la linea «B» tutti 17 8 chtlome 
tri che separano Termini da 
Rebibbia saranno a disposi 
zione degli utenti nel pnmo 
quadrimestre del 90 Ma an 
cora un avolta prima di la 
sciarsi cullare nella speranza 
di poter compiere il percorso 
in 14 minuti bisogna nuova 
mente fare i conti con il man 
cato avvio dei lavori di ammo 

Idea Tevere 

Navigarlo? 
Bastano 
700 miliardi 
• 1 Risanamento navigabili 
ta porto urbano Sono tre le 
fasi in cui e suddiviso il prò 
getto «Idea Tevere messo a 
punto da Antonio Tamburn 
no docente di scienza am 
bientale ali università privata 
Luiss in collaborazone con 
alcuni colleglli della Sapienza 

11 progetto e stato presenta 
to ieri in un convegno a cui 
hanno partecipato il ministro 
del Turismo Di Lazzaro il sin 
daco Signorello il presidente 
della Luiss Carli e il rettore 
della Sapienza Ruberti Biso 
gna partire innanzitutto està 
to detto dal risanamento del 
Tevere costo previsto 450 mi 
liardi separando il fiume e li 
sistema di smaltimento in ma 
re dei liquami Poi si potrà 
porre il problema della navi 
gabtlita prevista tra Castel Giù 
btleo e la foce (costo poss bt 
le 130 mil ardi) Infine si potrà 
arrivare alla creazione di un 
porto turistico tra Castel San 
t Angelo e il vecchio palazzo 
di giustiza Per questo inter 
vento che dovrebbe costare 
100 miliardi bisognerà abolì 
re il traffico sul lungotevere e 
incanalarlo in un tunnel sot 
terraneo lungo tre eh lometn 
compresi tra ponte Marghen 
ta e piazza della Rovere Se 
condo Tamburnno utilizzan 
do i fondi Fio si potrebbe 
completare liniero pano in 
tre quattro anni 

In un cantiere della Fiano-San Cesareo 

Schiacciato 
cinque metri 

Stavano lavorando ad un viadotto quando una 
trave si e s taccata sot to i loro piedi Piero Di Gia
c o b b e un operaio di 57 anni e morto schiacciato 
Un suo collega si e salvato per un pelo La tragedia 
in un cantiere della bretella Fiano San Cesareo a 
Monterotondo Immediata la reazione del s indaca 
to «Da tempo dicevamo che in quei cantien man 
cano le norme di sicurezza» 

DAL NOSTRO CORR SPONOENTE 

STEFANO DI MICHELE 

Rubicondo abita a pochi mi 
nuli di macchina dal cantiere 
Mancava poco al pranzo In 
s eme ad una squadra di ope 
rai stavano gettando del ce 
mento sopra delle travi acm 
que metn da terra Improwi 
samente una di queste ha ce 
duto lasciando il vuoto sotto i 
piedi di Di Giacobbe che e 
precipitato sotto La trave del 
peso di circa quattrocento 
quintali e una decina di metri 
cubi di cemento hanno ac 
compagnalo il suo volo e lo 
hanno schiacciato a terra 

Ribicondo di riflesso si è 
buttato indietro Ha un piede 
fratturato ma la vita salva Li 
hanno soccorsi immediata 
mente i loro compagni di la 
voro ma ali ospedale Ss Gon 
(alone di Monterotondo alle 
12 40 Pietro Di Giacobbe è 

M TIVOLI Lho visto cade 
re giù Tutto e successo in un 
attimo lo mi sono buttato da 
un lato e sono salvo Lui e 
morto» Vincenzo Rubicondo 
e nella sua casa di Monterò 
tondo Scalo con un piede 
fratturato Piero Di Giacobbe 
suo collega di lavoro al lotto 3 
della bretella Fiano-San Cesa 
reo e cadavere in una cella 
frigorifera dell obitono E sue 
cesso tutto in una manciata di 
secondi ieri mattina alle 
12 1D al cantere della Gam 
bogi una ditta di Pisa che si e 
assicurata una parte dei lavori 
della contestata bretella quel 
li ali interno dell istituto speri 
mentale di Tor Mancina Piero 
Di Giacobbe 57 anni andava 
ogni mattina a lavorare a 
Monterotondo da Montopoh 
Sabina vicino Rieti Vincenzo 

arnvato già morto «Questa 
tragedia forse poteva essere 
evitata - accusa Filippo Fai 
cioni responsabile Fillea del 
comprensono - Da tempo il 
sindacato chiedeva maggiori 
misure di sicurezza che non 
erano rispettale Un errore e e 
stato Qualcuno ora deve pa 
gare* A parare per ora e sta 
to spio Pietro Di Giacobbe 
«Da tempo avevamo chiesto 
dei radiotelefoni su ognuno 
dei viadotti in costruzione di 
stanti uno dall altro circa 
quattrocento mem - continua 
Falcioni - La ditta pareva in 
tenzonata ad installarli Forse 
non avrebbero salvato la vita 
ali operaio ma certo avrebbe 
avuto i soccorsi una decina di 
ninuti prima» 

Sul luogo dell incidente 
carabinieri e magistrato ten 
gono lontani i curiosi cerca 
no di ricostruire il più esatta 
mente possibile la dinamica 
della tragedia Stamane alcuni 
operai recinteranno l area Di 
scussioni e sciopen invece 
nei cantieri delle vane ditte 
che lavorano per la bretella 
Fiano San Cesareo nella zona 
di Monterotondo la Rie la 
Grassetto la Clementi oltre 
naturalmente alla Gambogi 

dernamento della vecchia li 
nea «B» Termini Laurentina 
-Rischieremmo ta situazione 
paradossale di una linea com 
pletata che resta inutilizzata 
perche i lavori sul restante 
percorso sono ancora agli inzi 
- spiega con amarezza l mge 
gner Lombardi direttore gè 
nerale operativo dell In terme 
tra - Certo se si dovesse ve 
nficare una cosa del genere 
tenteremmo qualche escamo 
tage per non fare un offesa 
cosi grave a una citta soffoca 
ta dagli ingorghi Magari si 
può pensare di far funzionare 
il prolungamento da Rebibbia 
fino a Castro Pretono Ma 
questo significa condannare 
gli utenti della linea a una 
scarpinata fino a Termini per 
salire di nuovo sui treni Oggi 
come oggi non nnunciamo a 
sperare che il Comune si sbn 
ghi e ci consenta di comincia 
re la ristrutturazione nellau 
(unno Stravolgendo il nostro 
primitivo progetto cercherem 
mo di completare prima i nodi 
che permettono ai treni di 
percorrere I intera linea circa 
due anni Neil altro biennio a 
nostra disposizione secondo 
contratto eseguiremmo le 
opere meno vitali A pagarne 
le spese visto che dobbiamo 

lavorare con il metrò in fun 
zione sarà I efficienza dell e 
sercizio Ma miracoli purtrop 
pò non ne possiamo fare» 

Ma perché I operazione 
metrò ancora una volta proce 
de a ntmo di lumaca7 Capito 
lo prolungamento Nel mag 
gio dell 851 lavori nei cantien 
procedevano talmente spediti 
che rispetto al ruolino di mar 
eia si vantavano tre mesi di 
anticipo Poi sono arrivati gli 
intoppi (che comporteranno 
un anno di ritardo) il permes
so della Sovrintendenza per to 
scavo a Castro Pretorio prò 
blemi di stabilità per un palaz 
zo di piazza Lecce incom 
prensioni burocratiche con le 
Fs per il sottoattraversamento 
della stazione ferroviaria Ti 
burtina Per due intoppi su tre 
un pò più di buona volontà 
diplomatica da parte degli 
amministratori capitolini 
avrebbe accorciato i tempi di 
licenze e permessi II (ratto fi 
no a Rebibbia invece nono 
stante problemi iniziali relativi 
alla disponibilità delle aree 
sta procedendo a tempi re 
cord con un anticipo sulla 
consegna 

Ristrutturazione della vec 
chia linea «B» Al di là di un 
invecchiamento complessivo 

(data 55) sarebbe comunque 
incompatibile con i nuovi tre
ni e le moderne regole di sicu
rezza in vigore sul prolunga* 
mento La giunta di sinistra 
aveva deliberato 1 appalto 
nell apnte dell 85 Con il cam 
bio della guardia in Campido 
glio 11 provvedimento appro
do in consiglio solo a dicem
bre Da allora più nulla Ora 
I assessore Palombi vedendo 
avvicinarsi la scadenza eletto
rale del 90 che a metrò fermo 
potrebbe rivelarsi amara gio
ca il tutto per tutto e ottimisti 
camente dichiara «Ladeltbe 
ra di affido dei lavori è pronta 
Se la commissione che si riu 
mra il pnmo luglio I approverà 
ali unanimità la giunta potrà 
dare I okay La delibera per il 
mutuo diciamo che potrebbe 
essere approvala in consiglio 
per fine luglio e altrettanto il 
bilancio consuntivo 86 senza 
il quale non e possibile acce 
dere ai mutui» Voilà il gioco è 
fatto ammesso che fra un me 
se la capitale possa avere un 
sindaco e un giunta Ci augu 
riamo che I ottimismo dell as
sessore abbia ragione di esi 
stere Anche a marzo pensava 
di concludere tutto in quattro 
equattrotto E invece eccoci 
sempre allo stesso punto 

In tutto oltre centocinquanta 
operai «Sono arrivati qui che 
mancava poco ali una - rac 
conta con voce tnste un infer 
miere del pronto soccorso del 
Ss Gonfalone - Il pnmo era 
già morto Al secondo abbia 
mo immobilizzato il piede ed 
e tornato a casa II morto pò 
veretto I hanno portato a Ro 
ma Noi non abbiamo una cel 
la fngonfera per i cadaveri-

E bassa rotta ogni tanto da 
un riso nervoso la voce di 
Vincenzo Rubicondo «E que 
sto il nostro destino Noi ope 
rai lo conosciamo e quando 
succede non possiamo farci 
niente Dobbiamo imedire pn 
ma che queste cose succeda 
no» Ma com e successo7 Co 
sa ricorda7 «Niente non ncor 
do niente Solo quell altro che 
cadeva ed io che mi buttavo 
dall altra parte Poi sono sve 
nuto e mi sono svegliato ali o 
spedale» Conosceva da mot 
to Piero Di Giacobbe' «No ci 
eravamo parlati poco lo lavo 
ravo nel cant ere solo da quin 
dici giorni stamattina ci ave 
vano messi insieme lo sono 
stato più fortunato Ha il tono 
della voce di chi ne e convin 
to «Più fortunato» solo per 
che stavolta non è morto 

Società Italiana per il Gas 
U D E SOCIALE M TONNO VU XXICTTCMMK 41 ' 

RISCALDAMENTI A METANO 
Manutenzione Italgas ricorda che le varie apparecchia ture costi-
Centrali tuenti gli impianti di r iscaldamento individuale o col-
termiche lenivo devono essere sottoposte a manutenzione, ap

profittando del periodo di inattività, in modo da 
risultare in piena efficienza per la successiva stagione 
di riscaldamento, nel corso della quale la Società 
prowedera, su richiesta, al controllo gratuito del 
funzionamento delle centrali termiche 

Contenimento Una accurata revisione degli impianti, che devono 
dei consumi essere conformi alle vigenti disposizioni di legge, è 

presupposto fondamentale per la sicurezza di eserci
zio, per un rendimento ottimale di combustione e, di 
conseguenza, per un contenimento dei consumi. 

NUOVI Italgas informa che per i nuovi impianti di riscalda-
impiantl mento collettivo sono previsti più sensibili sconti su

gli allacciamenti, nonché notevoli contributi sui la
vori di trasformazione, in funzione della potenzialità 
dell'impianto Avverte la clientela di procedere alle 
domande di fornitura con opportuno anticipo, onde 
poter soddisfare in tempo utile le richieste pervenute 

La Segreteria telefonica dell'Esercizio Romana Gas - Tel 5875 è a 
disposizione per ogni informazione 
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